



Postulat der CVP-Fraktion vom 15. Dezember 2014 betreffend Sitzstufen für Jugendliche an der Bünz

Antrag

Der Gemeinderat wird beauftragt, die Errichtung von Sitzstufen an geeigneten Orten am Bünzufer in Absprache mit dem Kanton zu prüfen und wenn möglich umzusetzen.

Begründung

An der Jugendsession 2014 ist von einer grossen Anzahl Jugendlicher der Wunsch nach Sitzmöglichkeiten an der Bünz, zum Beispiel durch Treppenstufen, laut geworden. Durch die steilen Böschungen besteht kein Zugang zum Wasser, somit kann der Bach tatsächlich wenig als Freiraum genutzt werden. Die Bünz und ihre Umgebung bieten aber ein grosses Potenzial als Naherholungsgebiet. Für Jugendliche könnte ein zugängliches Bünzufer als geeigneter Treffpunkt im Freien dienen.

Im Rahmen der Hochwasserschutz- und Renaturierungsmassnahmen an der Bünz (Hochwasser-Rückhaltebecken, Brückenerhöhungen im Dorf, teils Erhöhungen der Bachborde, Renaturierung), die bekanntlich in naher Zukunft vom Kanton durchgeführt werden, kann die Errichtung von Sitzstufen mit einfachen, zum Teil schon vorhandenen Mitteln, realisiert werden. Die Kosten können so niedrig gehalten werden. Die Renaturierung der Bünz und das zeitgleiche Errichten von Sitzstufen schaffen attraktive und nachhaltige Freiräume, von welchen die Natur und die Bevölkerung profitieren. Für die Wohler Behörden ergibt sich dadurch auch die Chance, eine Idee von Wohler Jugendlichen, die gemeinsam an der Jugendsession erarbeitet wurde, umzusetzen.

Wohlen, 15. Dezember 2014

Namens der CVP-Fraktion

S. Burkard

Simone Burkard, Wohnerrätin